山梨市文化財保存活用地域計画(案)に対するパブリックコメントについて

令和4年8月8日から9月7日までの間「山梨市文化財保存活用地域計画(案)」について市民の皆様からの意見を募集した結果、1名の方からご意見をいただきました。ご意見の概要と市の考え方について、次のとおりまとめましたのでご報告いたします。貴重なご意見をお寄せいただきましてありがとうございました。

- · 意見提出者1人 意見数2件
- ・寄せられた意見の概要と市の考え方

No.	意見の概要	市の考え方	結果
1	山梨市の歴史や文化財の魅力	計画案第4章の4基本方針に、「基本方針6 山梨市の歴史文化に関する市内	意見の趣旨を計画に反
	を情報発信することについ	外への情報発信」を追加します。またそれに関連する課題と措置を追加しま	映します。
	て。	す。	
	情報発信により、多くの人が		
	それらを知り、市民が地元の		
	歴史や文化に誇りを持つこと		
	につながると思う。		
2	文化財の保存と活用に関する 市の業務を支援する団体を、 市と市民が協力して育てるこ とについて。 文化財保存活用支援団体の記 載があるが、そのひとつを市 と市民が協力して育てること を提案する。	計画案第5章の4「共に育てる」しくみづくりに関する措置の中に、「5文化財保存活用支援団体の指定及び育成」を追加します。	